

Am 13.03.2009 hat der Rat aufgrund eines Haushaltbegleitantrages der Alternativen Liste die Verwaltung beauftragt, den Medienentwicklungsplan für die Schulen in Radevormwald fortzuschreiben. In der Sitzung des Ausschusses für Schule und Kultur am 28.02.2010 wurde beschlossen, die Verwaltung zu beauftragen, die pädagogischen Konzepte der Schulen einzuholen und die Bestandsaufnahme mit den Schulen gemeinsam vorzunehmen.

Darauf hin wurde ein Arbeitskreis mit allen Schulleitern, dem Ausschussvorsitzenden und der Verwaltung gebildet. In diesem Arbeitskreis wurden die grundsätzlichen Dinge des neuen Konzeptes besprochen und man einigte sich darauf, aufgrund der bisher sehr guten geleisteten Arbeiten in verschiedenen Schulen, die Firmen Richter und Lorent mit der Erstellung des Medienkonzeptes unter Beteiligung der Schulleiter oder Medienbeauftragten der jeweiligen Schulen zu beauftragen.

Die Herren Lorent und Richter haben alle Schulen besucht, um sich ein Bild von der vorhandenen Netzwerkstruktur und Hardware zu machen. Im Anschluss daran haben sie mit den jeweiligen Ansprechpartnern ein auf das pädagogische Konzept der jeweiligen Schule abgestimmtes Medienkonzept erstellt.

Das Konzept wurde bereits vor dieser Einladung zugesandt.